

Día de la Niñez: Salud fiscaliza venta de juguetes y cursa infracciones

REGIÓN. Producto de las inspecciones sanitarias ya se han cursado tres sumarios a locales de venta en Villarrica y Temuco. Multas por incumplimientos oscilan entre las 3 y 30 UTM.

Ante la proximidad del Día de la Niñez que se celebra este domingo, los fiscalizadores de la Seremi de Salud han intensificado las inspecciones sanitarias a los locales de expendio de juguetes y artículos de regalo para los niños y niñas en distintos puntos de Temuco y la Región.

Por esta razón, ayer se efectuó un hito de fiscalización en la Feria del Juguete de la Plaza Dagoberto Godoy, donde existen cerca de 65 comerciantes agrupados en tres sindicatos.

Según informó el seremi de Salud, Andrés Cuyul, hasta la fe-

cha se han realizado 63 fiscalizaciones en 16 comunas, cursándose tres sumarios en locales de venta de Villarrica y Temuco. "De acuerdo a la gravedad de la infracción según el Decreto Supremo 114 que regula condición sanitaria de los juguetes, las multas pueden ir desde 3 hasta 30 UTM de acuerdo a la magnitud de la falta", expresó la autoridad sanitaria.

Por ello se efectuó un llamado a los padres, madres, tutores, apoderados, o familiares de niños o niñas, para que al momento de comprar un juguete tengan en cuenta algunas reco-

mendaciones de manera que el regalo del Día de la Niñez no se transforme en un arma mortal. "Las faltas más graves se relacionan con el etiquetado de advertencia del uso de juguetes para menores de 3 años, la composición química de los juguetes y la certificación de origen, y es por eso que hacemos un llamado a toda la comunidad a adquirir juguetes en locales establecidos y tener en cuenta siempre el etiquetado disponible en idioma español", manifestó Cuyul.

Juanita Avendaño, presidenta de uno de los sindicatos de la



CAROLINA TORRES

ANTE LA PROXIMIDAD DEL DÍA DE LA NIÑEZ SE HAN INTENSIFICADO LAS FISCALIZACIONES A LA VENTA DE JUGUETES.

Feria del Juguete para niños y niñas, dijo sentirse agradecida por la presencia de la autoridad, asegurando que en esta feria se encuentran no sólo juguetes, sino que también trajes de huaso y

huasa, guantes, bufandas, entre otros artículos.

"Nosotros nos sentimos importantes con las fiscalizaciones porque somos un sindicato que nos regimos por todas las nor-

mas que nos exigen y por eso invitamos a toda la gente a venir a esta feria que estará hasta el 24 agosto en la Plaza Dagoberto Godoy (plaza del Hospital)", concluyó la emprendedora. 